7 Piéces
400 m?
Réf. CA6-2116
5490 000 €
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Propriété  d'exception a vendre au coeur du Cannet
résidentiel.Dominant la mer et les montagnes de I'Estérel, et idéalement
située a proximité du vieux village du Cannet, cette villa de charme du
début des années 1900 est nichée dans un cadre verdoyant et
paisible.Récemment rénovée avec des prestations de tres haut
standing, cette propriété allie élégance et confort offrant de vastes
volumes et la belle hauteur sous plafond.Le terrain de 1060 m? inclut
une piscine, un abri pour quatre voitures, ainsi que plusieurs terrasses

propices a la détente.Les intérieurs proposent une vaste entrée, 5 ...

Exceptional property for sale in the heart of residential Cannet.Overlooking the sea
and the Estérel mountains, and ideally located near the old village of Le Cannet, this
charming vila from the early 1900s is nestled in a green and peaceful
setting.Recently renovated with very high standard services, this property combines

elegance and comfort offering vast volumes and high ceilings.The 1060 m? plot < R 3 .
Al

for relaxation.The interiors offer a large entrance, 5 en-suite bedrooms, 2 g 2 B 1 ; - f——

includes a swimming pool, a carport for four cars, as well as several terraces ideal

living/dining rooms, a large ...
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